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Pierre de Construction Spirituelle No.6 

 

 

Joël 2 :23-27  « Et vous, enfants de Sion, soyez dans l'allégresse et réjouissez-vous En 
l'Éternel, votre Dieu, Car il vous donnera la pluie en son temps, Il vous enverra la pluie 
de la première et de l'arrière-saison, Comme autrefois.»   

Ecoutez ce que le prophète de Dieu a dit à ce sujet : 

Il est dit ici que Dieu va “restaurer”. L’Âge de Luther n’a pas restauré l’Église; il a 
lancé une réforme. L’Âge de Wesley n’a pas restauré. L’Âge de la pentecôte n’a pas restauré. 
Mais Dieu doit restaurer, car Il ne peut pas renier Sa Parole. Il ne s’agit pas de 
la résurrection de l’Église; il s’agit de la “Restauration”. Dieu ramènera l’Église tout droit à 
la Pentecôte de l’origine. Or, remarquez qu’au verset 25, il est dit pourquoi il nous faut une 
restauration. C’est que la sauterelle, le jélek, le hasil et le gazam ont tout dévoré, à part la 
racine et un petit bout de tige. Et on nous dit que tous ces insectes, en fait, ce sont un seul et 
même insecte, à différents stades de son développement. C’est exact. Ils sont l’esprit de 
l’antéchrist, manifesté dans l’organisation, la dénomination et la fausse doctrine, tout au 
long des âges. Et cette pauvre petite racine et cette tige vont être restaurées. Dieu ne va pas 
planter une nouvelle Église, mais Il va ramener ce qu’Il avait planté au départ à sa 
semence d’origine. Il le fait, comme il est dit au verset 23, par la pluie de l’enseignement, ou 
pluie “de la première saison”. Ensuite viendra la pluie de la moisson: la foi de l’enlèvement. 
[1] 

Le prophète a dit qu’il y aurait une pluie de la première saison et une pluie de 
l’arrière saison ; la pluie de l’arrière saison, ce sera à la fois la pluie de la première et de 
l’arrière saison ensemble – une grande église universelle qui balaierait le monde d’un bout à 
l’autre. Un puissant message, de grands signes et prodiges, seronnt accomplis par cette 
église. Daniel a dit que le peuple qui connaitrait leur Dieu en ce jour-là ferait des exploits. 
C’est exactement ce que nous vivons en ce jour-ci (Daniel 12:4,9-10). [2] 

 
Et il y aura une pluie de l’arrière saison, et elle se manifestera et sera comme la pluie 

de la première saison, et ce sera à la fois  la pluie de la première et de l’arrière saison 
ensemble. Nous savons que nous avons eu plusieurs faux noms et cultes qui sont apparus 
sous cela, mais la Parole de Dieu demeure toujours vraie. [3] 

 
Maintenant, rappelez-vous. La Bible promet que dans les derniers jours, juste à la fin 

des temps, il viendra une autre lumière chrétienne – la pluie de la première et de l’arrière 
saison tomberont ensemble. Le prophète a dit qu’il y aura la Lumière au temps du soir 
(Zech. 14:7). [4] 

 
Vous voulez avoir une Vie de Dieu, commencez avec la Parole de Dieu. Acceptez 

la Parole de Dieu dans Sa plénitude, chaque mesure de la Parole. Et si c’est bien la 

La Pluie de l’Arrière-saison,  

La Pluie de la Moisson, La Foi de l’Enlèvement 
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plénitude de Dieu qui est en vous, alors la pluie qui tombe produira exactement ce qu’il y a 
dans votre jardin. 

Maintenant regardez bien. Maintenant souvenez-vous, le mot m-o-u-r-e-h, moureh, 
veut dire enseignement, la “pluie de la première saison”. Il est dit la “pluie”, moureh, la 
pluie de l’enseignement. La pluie de l’enseignement a été dispensée (Deut. 32:2).  

Billy Graham a eu un impact mondial; les pentecôtistes ont eu un impact mondial; et 
la Parole a eu un impact mondial. Alors, maintenant qu’est-ce qu’il y a? Maintenant elle 
attend “la pluie de l’arrière-saison”. C’est là qu’elle produit ses fruits (Matt. 7:15-20). 
J’espère que vous saisissez. 

Alors l’espèce de la semence que vous aurez plantée dans votre champ, ce sera ça 
l’espèce de la récolte que vous moissonnerez. Si les dénominations veulent avoir plus de 
membres, c’est ce qu’elles auront; c’est ce qu’elles ont eu. Les pentecôtistes veulent avoir 
plus de pentecôtistes; c’est ce qu’ils auront. C’est vrai. Mais la Parole va produire des fils et 
des filles de Dieu. Oui. Oui. C’est vrai. Ça aussi, ça va venir. Regardez bien. Regardez cette 
forte pluie de l’arrière-saison, ce qui doit être accompli : qu’ils allaient s’élever au-dessus de 
la muraille, la franchir, et qu’ils seraient une armée qui irait de l’avant. Attendez seulement un 
instant. Oui. L’espèce de la récolte que vous obtiendrez correspondra à l’espèce de la semence 
que vous aurez mise dans votre champ.  

Les baptistes veulent surpasser les méthodistes. Les méthodistes veulent surpasser les 
luthériens. Les luthériens veulent surpasser les catholiques. Tout le monde veut surpasser, 
surpasser quelqu’un. Voyez? C’est ça l’esprit de l’organisation. Jésus a dit : “Il n’y en aura 
que peu qui seront sauvés. Étroite est la porte, et resserré est le chemin, et il n’y en aura 
que peu qui les trouveront.” (Matt. 7:13-14).  Que peu! S’Il a dit : “Peu”, c’est la Parole de 
Dieu, cette Semence-là : il y en aura peu. Il n’y en aura pas des dizaines de milliards et des 
milliards. Il n’y en aura que peu qui les trouveront. Ceux qui Y ont été prédestinés, ils 
L’entendent. La pluie de la première saison a maintenant été dispensée. [5] 

 
Nous faisons trop d’histoires au sujet de la pluie de l’arrière-saison, nous avons eu des 

mouvements appelés pluie de l’arrière-saison ; pluie de l’arrière-saison, pluie de la première 
saison,  pluie intérieure, pluie extérieure. Je lisais l’autre jour. Savez-vous ce que veut dire la 
pluie de l’arrière-saison en Hébreux ? Je ne peux pas le prononcer  maintenant ; Je ne l’ai 
jamais noté ; il m’a échappé. Mais la pluie de la première saison, la première pluie veut dire 
une pluie de l’enseignement. La deuxième pluie c’est l’Esprit qui vient sur ce qui a été 
enseigné et produit la récolte. Pourquoi avons-nous eu  un tel réveil ? Les arbres 
pentecôtistes, baptistes, tous les autres arbres ont bourgeonné, comme Jésus a dit qu’ils le 
feraient. Qu’est ce que nous avons produit ? Les Baptistes ont dit qu’ils ont eu un million de 
plus en 44. Regardez les Catholiques, comment ils ont augmenté en nombre. Regardez toutes 
les dénominations. Regardez aux Pentecôtistes. Qu’avons-nous fait ? Nous avons semé des 
semences dénominationnelles ; nous avons récolté une moisson dénominaationnelle. En 
fait, l’église devrait être en feu pour Dieu maintenant même, si c’était une semence-Parole 
qui avait été semée là-bas et il y aurait des signes, des prodiges, des miracles, et cette église 
serait unie, d’un même cœur, d’un commun accord, et marchant vers Sion en vue de 
l’enlèvement. C’est juste. 
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Qu’avons-nous fait? Nous avons eu des discours intellectuels au lieu de la Parole. 
Nous avons raisonné contre la Parole et tout. [6] 

 
Moureh, moureh, la pluie, la pluie de la “première saison”, la pluie des semailles a été 

dispensée. Or, qu’est-ce qui s’était passé? La pluie de la première saison fut dispensée; la 
pluie de l’arrière-saison tomba. Qu’est-ce qui s’est passé? Sodome et ses Sodomites ont 
brûlé; Abraham a reçu le fils promis.  

Jésus a dit : “Laissez-les croître ensemble. L’ivraie sera liée, liée en gerbes, et brûlée. 
Le blé ira au grenier.” (Matt. 13:24-30). Voyez? La pluie de l’arrière-saison est très proche 

Et ce qu’ils essaient de faire, ils essaient de fabriquer une pluie de l’arrière-saison. 
C’est absurde. Voyons, la pluie de l’arrière-saison se répandra dans le monde entier, 
frère. Il y a eu une pluie de la première saison, des paroles ont été semées. C’est vrai. 
Maintenant vous verrez ce que produira la pluie de l’arrière-saison. Vous constaterez qu’il y 
aura une affiliation. Les pentecôtistes et tous les groupes se réuniront, et ils fermeront leurs 
portes à ceux qui ne voudront pas écouter. Vous n’aurez même pas le droit d’ouvrir la 
bouche. C’est vrai. C’est là qu’Il viendra. C’est là qu’Il manifestera. C’est là que vous 
verrez une pluie. Oh! la la! Ne bougez pas. Restez tranquilles. Oui. Laissez faire. Oh! 

Quelqu’un m’a demandé de répéter ce mot hébreu de nouveau, dans Joël, au chapitre 
2, Joël 2.28, où il parle de la venue de la pluie de la première et de 
l’arrière-saison. Le mot “première”, en hébreu, c’est le mot mo-u-r-e-h, moureh, qui veut dire 
enseignement. Autrement dit, il y aura une pluie d’enseignement, et une pluie de 
moisson. Or, la pluie de l’enseignement, nous l’avons reçue, et nous  sommes maintenant 
prêts à recevoir la pluie de la moisson. Vous savez, la première pluie, c’est quand vous 
plantez la semence, c’est elle qui fait que votre récolte commence à croître. Ensuite, juste 
avant qu’elle arrive à maturité, il y a une autre pluie. C’est ce qu’on appelle la pluie de 
la moisson. Nous savons quand celle-là arrive. Les pluies du printemps, et ensuite les pluies 
qu’il y a vers le mois de juin, elles produisent votre récolte.  

Maintenant, la pluie, nous avons vu que c’était l’Esprit. Et maintenant, là où nous 
nous étions arrêtés, j’exprimais comment, selon moi, toute la chose se passerait. C’est-à-dire 
que je crois que la pluie a été apportée, la pluie. C’est pour ça que nous avons cette 
accalmie, c’est parce que la terre est déjà toute ensemencée. On ne trouve pratiquement 
plus d’endroit qui ne soit déjà ensemencé. Et cela a été diffusé, par la radio, la télévision, 
les bandes, verbalement, tout. C’est ainsi que le pays a été complètement ensemencé. 
C’est ainsi que les semences ont été plantées. Maintenant, de ces semences qui ont été 
plantées, on ne pourra pas tirer quoi que ce soit d’autre que ce qui a été planté comme 
semences. Vous comprenez, maintenant? Ce qu’il y aura, ce sera les semences qui ont été 
plantées. Or, l’Esprit descendra, mais Il produira une moisson de la semence sur laquelle 
Il descendra. Maintenant, souvenez-vous-en.  

Très bien. Je prédis que les deux groupes dénominationnels, le groupe pentecôtiste et 
les groupes évangéliques, œuvreront ensemble dans une dénomination, qu’ils s’uniront et 
deviendront tous membres de la Fédération des Églises du Conseil, ou, du Conseil des 
Églises. Ils en font tous partie, déjà. Et c’est par eux que s’exercera une contrainte, ou un 
boycottage, qui arrêtera tout ce qui ne fait pas partie de cette union des églises. La Bible 
dit qu’il y aurait un boycottage, à cause duquel les gens n’allaient même plus pouvoir acheter 



4 
 

ni vendre à moins d’avoir reçu ceci : la marque de la bête, qui est le romanisme, et 
l’image de la bête, qui est le protestantisme, que l’image… (Apo. 13:4-13)  La bête avait 
reçu le pouvoir, l’autorité, d’animer l’image, pour qu’elle parle, et elle l’a fait. Et ça, c’est 
la Confédération des Églises, quand elles se réuniront dans une confédération. 

Maintenant il y a beaucoup de jeunes ici. Je ne sais pas, Jésus pourrait venir cet 
après-midi. Il pourrait venir l’an prochain. Je ne sais pas quand Il va venir. Mais, 
souvenez-vous, si je ne vis pas assez longtemps pour voir le Jour de Sa Venue… Mais 
j’espère bien que je le verrai, et pour une raison ou pour une autre, je crois que je le verrai. Or, 
si je ne le vois pas, ne laissez jamais cette Parole s’éloigner de vos oreilles ni de votre 
cœur. Voyez? Souvenez-vous-en, je parle au Nom du Seigneur. Or, je crois de tout mon cœur 
que c’est comme ça que ça va finir. Il y aura un genre d’union, un boycottage. Tous les 
endroits comme celui-ci seront fermés définitivement. Et vous ne pourrez pas prêcher à 
moins d’avoir obtenu une autorisation, ou un permis délivré par cette Fédération des Églises, 
vous donnant le droit de faire une réunion.  

Toutes les Écritures qui ne se sont pas accomplies devront l’être avant ce moment-
là. La Bible doit être menée à terme, être menée à terme. La dispensation des nations doit 
être menée à terme avec l’âge de l’église, quand ce messager oint arrivera. Bien entendu, 
il plantera la Semence de la Bible entière : du serpent (Gen. 3:1-7), jusqu’au messager 
dans la pluie de la première saison. Après quoi il sera rejeté par les gens des dénominations, 
tout comme son prédécesseur, Jean, et Élie, comme l’avait annoncé notre Seigneur. Les gens, 
comme il en a été d’Élie la première fois, à l’époque d’Achab, c’est ce qui arrivera ici dans ce 
pays, puisque ce pays est un type d’Israël.  

Ensuite, dans la pluie de l’arrière-saison, viendra une épreuve de force, comme celle 
de la montagne du Carmel. La Bible qui s’accomplit, à la lettre! Jean-Baptiste, “Son 
messager devant Sa face”, de Malachie 3. Il a planté une pluie de la première saison, et il a été 
rejeté par les églises, par les dénominations, les pharisiens et les sadducéens de son époque. 
Jésus est venu, et Il a eu l’épreuve de force de la montagne de la Transfiguration. Ce 
précurseur des derniers jours sèmera pour la pluie de la première saison. Jésus sera 
l’épreuve de force face aux dénominations et aux crédos, et Il est Sa Parole; quand Il viendra, 
il y aura une épreuve de force : l’Enlèvement de Son Épouse. La première a été celle de la 
montagne du Carmel (I Rois 18:30-40), la deuxième a été celle de la montagne de la 
Transfiguration (Matt. 17:1-8), la troisième sera celle de la montagne de Sion. (Gloire!) 

Nous sommes au temps de la fin. Les semences sont maintenant semées. La pluie de 
l’arrière-saison ne va pas tarder à venir. 

Souvenez-vous, très bientôt il y aura un si grand rassemblement des dénominations 
que ce sera renversant; et elles formeront ensemble cette Fédération des Églises. Et alors ce 
genre d’église ci sera forcé de cesser ses activités (du moins c’est ce qu’elles croiront). C’est 
à ce moment-là que Jésus apparaîtra, et Il montrera qui est de l’Épouse et qui ne l’est 
pas. [5] 

On parle tant de la pluie de l’arrière-saison. Pas pour manquer d’estime pour vous les frères 
de la dernière pluie, mais ça ce n’est pas la pluie de l’arrière-saison. Si la pluie de l’arrière-
saison avait été dispensée, la puissance de Dieu aurait frappé la chose, et elle aurait balayé le 
monde. La pluie de l’arrière-saison est sur le point de tomber. Qu’est ce qui ne va pas ? 
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L’église est entrain de fabriquer quelque chose elle-même tout comme Eve a essayé de 
faire. Elle essaya d’avoir plus de lumière pour fabriquer quelque chose (Gen. 3:1-5). 

Nous avons fait la même chose, essayant de fabriquer quelque chose nous-mêmes. Tenez-
vous loin de cela. Que ce soit Dieu qui le fasse. Prenez Sa Parole et croyez-La. Gardez-La dans 
votre cœur. Et lorsque la pluie commencera à tomber, la vie prendra naissance, et la Parole se 
manifestera. [7] 

 
Et lorsque l’Esprit tombe, il tombe sur le juste et sur l’injuste (Matt. 5:45; Heb. 

6:4-8). 
Je pense, après ce grand réveil qui a balayé le monde dans ces quelques dernières 

années, je pense que les saints de Dieu devraient être dans les lieux célestes partout  (Eph. 
2:6), et la puissance de Dieu se manifestant dans les hôpitaux et partout ailleurs, de grands 
signes et prodiges, et des miracles devraient être entrain de se produire. Mais Il ne peut pas 
amener les gens à se tranquilliser pendant assez longtemps. Si nous semons des semences 
dénominationnelles, nous récolteront une moisson dénominationnelle. C’est exact. C’est  
ce que nous avons fait. [8] 

 
Chacun  devient une pluie de l’arrière-saison pour l’autre. Voyez, Luther était une 

pluie de l’arrière-saison pour le Catholique. Et John Wesley était la pluie de l’arrière-
saison pour Luther. La Pentecôte était la pluie de l’arrière-saison pour la dénomination. 
Maintenant, les Pentecôtistes sont organisés, que va-t-il alors arriver ? Voyez, Voyez ? [9] 

 
Dans Joël 2:28, Il a promis qu'en ces derniers jours une pluie de l'arrière-saison 

serait répandue sur les gens – dans les derniers jours. Je pense que le mot grec est 
kenos, qui signifie qu'Il s'est déversé Lui-même, non pas, comme on pourrait l'entendre, 
dans le sens de quelque chose qui se trouverait à l'intérieur de quelqu'un et qui se serait 
vidé, mais Il s'est déversé Lui-même. Il changea Son... en morphè. Il est passé de ce qu'Il 
était à ce qu'Il est. Il ne change jamais de nature. 

Mais, le jour de la Pentecôte, Il s'est transformé de Fils de l'homme en Fils de Dieu. 
Il est venu, non pas avec les gens, mais Il est venu dans les gens, le 
même Dieu, dans le but de poursuivre Son ministère dans cet âge glorieux. 

Il a prophétisé dans la Bible qu'un jour viendrait, un jour qui ne serait ni jour ni nuit, 
mais que, vers le soir, la lumière paraîtrait. Or le soleil, géographiquement, se lève à l'est 
et se couche à l'ouest. C'est toujours le même soleil. 

Or, lorsque le Fils (S-o-n) s'est révélé dans la manifestation de la Parole 
promise à Israël, les gens de l'Orient... Nous avons eu un jour ténébreux. Nous avons eu 
assez de lumière au temps des réformateurs, et ainsi de suite, pour fonder des églises et 
des dénominations, et pour y adhérer, et pour y entrer et embrasser les bébés; pour 
marier les plus âgés; pour ensevelir les morts, et ce qui s'ensuit; et pour vivre dans 
l'église. Mais, au temps du soir, «la lumière paraîtra, a-t-Il déclaré, au temps du soir.» Et 
aucune Écriture ne peut être anéantie. Et le même Fils (S-O-N) qui s'est déversé Lui-même 
– kenos – le jour de la Pentecôte, a promis de faire de même au temps du soir. 
Voyez-vous? C'est selon la promesse. 
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Joignez les deux bouts de l'étiquette. Observez ce qui se passe et voyez ce qu'Il a 
promis, vous verrez alors où nous en sommes. Remettez la chose ensemble. Vous 
pouvez voir le dévoilement de cet Être grand et puissant. Les traditions ont de nouveau 
voilé les yeux des gens face à ces grandes choses qui ont été prophétisées. [10] 

 
Et quel est le dernier signe qu’ils ont reçu, avant ce fils promis qu’ils avaient 

attendu pendant toutes ces années quand Il est revenu? C’était Dieu, qui s’est tenu là sous 
la forme d’un Homme, qui pouvait discerner les pensées qui étaient dans le cœur de Sara 
(Sara, qui était l’Église, qui représentait l’Église), discerner les pensées qui étaient dans 
l’Église, qui se trouvait même derrière Lui (Gen. 18:1-15). Pas vrai?  

Il (Elohim) a dit : “Je vais te visiter.” “Je,” le pronom personnel, “Je vais te visiter, à 
la période de la vie,” oh, “et tu auras ce bébé que tu as attendu.” (Gen. 18:9-10). [5] Et 
immédiatement après ça, elle a été changée, elle est redevenue une jeune femme, et lui un 
jeune homme; et Isaac, le fils promis, a été amené sur la scène. (Gen. 21:1-8). [11] 

 
La pluie de l’arrière-saison va bientôt tomber. Il y a maintenant assez longtemps 

que tu gardes cette Semence en toi, que tu crois. Tu attends un Fils qui doit venir, et Il va 
venir. Amen. Voilà la vraie Église aujourd’hui, voyez-vous, cette Semence élue. “Tu L’as 
attendu, et Je vais te L’envoyer.” Amen. Celui qui a dit ça, c’était quoi? La Parole. [5] 

 
Je crois que vous êtes en train de voir la dernière chose qui arrivera à l’Église, 

avant l’Enlèvement. Exactement. Je le crois. La pluie est terminée. Lisez simplement les 
trois premiers chapitres de l’Apocalypse, et vous verrez ce qui est promis à l’Église. C’est ça 
qui est promis, à l’Église, là  les âges de l’église. [11] 

 
Bon, donc, la pluie qui tombe sur la végétation naturelle de la terre est un type de la 

pluie Spirituelle qui donne la Vie Éternelle, alors qu'elle tombe sur l'Église; en effet, nous 
l'appelons la pluie de la première saison et la pluie de l'arrière-saison. Et c'est une pluie, 
qui se déverse de l'Esprit de Dieu, sur Son Église (Zech. 10:1). [12] 

 
Oh, il y aura une véritable pluie de la première saison et de l’arrière-saison, aux 

derniers jours, sur ce petit groupe qui est venu avec Lui, sur ce petit âne, modeste et 
humble, sans doute, ou sans dénomination, en criant : “Hosanna au Roi, qui vient au Nom du 
Seigneur!” (Jean 12:13). [13]  

 
La Parole promet Ceci. “Alors, avant que le jour de l’Éternel arrive, ce jour grand et 

redoutable, voici, Je vous enverrai Élie, le prophète. Il ramènera le cœur des enfants à leurs 
pères.” (Mal.4:5-6). 

Alors, dans les derniers jours, Je répandrai d’en Haut Mon Esprit.” “La pluie de la 
première et de l’arrière-saison tomberont ensemble, dans les derniers jours.” (Psaumes 
72:6) 

Toutes ces promesses ont été données dans les Écritures. Nous regardons en haut. 
Nous observons la véritable Épouse disséminée dans le pays, en cette heure, Elle regarde en 
haut.  
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Église, Il va venir, un de ces jours. Aussi sûr qu’Il est venu la première fois, Il va 
revenir. Préparez tout. Séparez-vous de la balle. Restez dans la présence du Fils. Continuez 
à regarder en haut. Soyez dans l’expectative (Osée 6:3) 

Frère, préparons tout, car un de ces jours, le Feu va descendre. Nous allons monter. 
Maintenant, préparons-nous pour le moment où le feu descendra.  

Nous sommes dans les derniers jours, nous le savons tous, et nous sommes prêts 
pour la Venue du Seigneur. Ce qu’il faut faire, c’est de vous séparer de tout péché. Séparez-
vous de tout ce qui est de ce monde. “N’aimez pas le monde, ni les choses du monde.” (I Jean 
2:15) “Que personne ne vous séduise par son credo.” Tenez-vous--en strictement à la 
promesse de Dieu, à la Parole de Dieu. Et cette Parole, si c’est une Parole qui s’applique 
à aujourd’hui, Dieu La confirmera. S’Il ne le fait pas, ce n’est pas la Parole pour 
aujourd’hui. La Parole qui est descendue le Jour de la Pentecôte, ça ne marchera pas 
aujourd’hui. Non monsieur. Celle-là, c’était pour la Pentecôte. Celle-ci, c’est pour 
l’Épouse, le départ de l’Épouse, qui rentre à la Maison. Nous avons reçu quelque chose 
de différent. Les pentecôtistes, là encore, ils ont représenté ça. Nous sommes dans l’âge 
de l’Épouse. Pas plus que la Parole de Noé n’aurait marché du temps de Moïse. Pas plus que 
la loi de Moïse n’aurait marché du temps de Paul, ici 

Église, vous à qui je parle ce soir, d’un bout à l’autre du pays, si vous vous êtes 
séparés des dénominations, de toute la souillure et de toutes les choses de ce monde, et de 
toutes les choses qui vous retiennent dans les crédos faits de main d’homme, les ordonnances 
et les choses semblables, si vous vous êtes séparés. Regardez en haut. Préparez-vous. Le Feu 
va descendre un de ces jours. Dieu va Le faire venir, et ce sera impressionnant à voir. Serez-
vous prêts lorsqu’Il viendra? Serez-vous prêts pour monter avec Lui, lorsqu’Il viendra? 
L’Enlèvement secret de l’Épouse surnaturelle : “Elle passera du mortel à l’immortalité; 
Elle sera changée, en un instant, en un clin d’œil (I Cor. 15:51-54). Nous les vivants, qui 
serons restés, nous ne devancerons pas ceux qui se sont endormis.” (I Thess. 4:13-17). [14] 

Or, nous savons que c’est aujourd’hui le jour du salut, où Dieu appelle des hommes à 
sortir du monde, d’une vie de péché, pour vivre une vie de service. Et au jour où Dieu a 
répandu Son Esprit d’en Haut, de grands signes et des prodiges doivent accompagner le 
ministère d’aujourd’hui. C’est le temps où les pluies de la première et de l’arrière-saison 
tombent ensemble. Et nous savons qu’il doit se produire de grands signes et des prodiges. Et, 
dans beaucoup de grandes dénominations, Ceci est rejeté. Mais je suis très reconnaissant de 
ces portes ouvertes par lesquelles j’ai pu entrer, et de l’inspiration qui a été ainsi donnée à de 
jeunes hommes comme votre pasteur ici. Ce qui les a amenés à… Alors que je commence à 
prendre de l’âge et que je sais que mes jours sont comptés, maintenant je sais que ces jeunes 
hommes peuvent prendre ce Message et continuer à Le répandre jusqu’à la Venue du 
Seigneur, s’Il ne vient pas dans ma génération… Mais j’espère Le voir. Je L’attends chaque 
jour, je veille, je me tiens prêt pour cette heure-là. [15] 
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